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REQUERIMENTO Nº113/2011 
De informações 

 
 

           “Sobre a prevenção, tratamento, e 
reinserção   para dependentes químicos 
(drogas e álcool)”.  

 
 
Considerando-se  que conforme os noticiários de Santa Barbara d´Oeste, todas as semanas a 
Polícia Militar e a Guarda Civil Municipal, tem feito apreensões de drogas, envolvendo muitas 
crianças, adolescentes, jovens e adultos, tanto no consumo como no tráfico e que o consumo 
de álcool é visto com certa indiferença, mas a mesma se transforma em uma doença 
devastadora, levando a violência, prisão, roubos e muitas vezes a morte. 
 
Considerando-se que se trata de um mal enraizado em todas as camadas da sociedade e 
que se deve tratar os dependentes em vez de superlotar as cadeias, transformando os 
dependentes de drogas e álcool em criminosos ou jogados a margem da sociedade.  
 
Considerando-se que temos visto nos noticiários, que a droga ou o álcool se alastram como 
uma epidemia, onde a sociedade e familiares sofrem com as conseqüências.  
 
Requeiro  à mesa, na forma regimental, depois de ouvido o plenário, oficiar ao Sr. Prefeito 
Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1. Já existe projetos pedagógicos de prevenção ao uso indevido destas substancias nas 
instituições de ensino (nos três níveis de ensino) público e privado?  

 
2. Se já existe, está sendo seguido? Quais são? 

 
3. Já existe investimentos em alternativas esportivas, culturais, artísticos e profissionais, 

como forma de inclusão social e de melhoria de qualidade de vida?  
 

4. Para as crianças, adolescentes, jovens e adultos que já estão completamente 
envolvidos, já existe um Centro de Apoio ou similar, para o atendimento (tratamento) 
de adictos?  

 
5. Quais outros projetos pertinentes a esse assunto, ou ações que estão sendo 

executadas ou em estudo?  
 

6. Quantas e quais entidades são conveniadas com o município? 
 
 
                              Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de fevereiro de 2011. 
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